

Ein verteufelt, verflixter Plan?

Um die Schaffenskraft zu erhalten,
und das bis mindest zur Pension.
Darf man kein Gift erhalten,
denn das bringt einen früher um.

Warum dient im Deutschen Hightechland,
Amalgam als Füllung für die Zähne?
Eins der giftigsten Nervengifte,
direkt in des Hirnes Nähe!!!

Wer hat sich sowas ausgedacht,
es ist ein teuflisch, gemeiner Plan!
Was hat derjenige sich dabei gedacht,
Sprengstoff zu nehmen für einen Zahn!

Wer will, dass man ist am Verrecken,
dass man kein Mensch mehr ist im Leben!
Will man etwa damit bezwecken,
sein Leben am Strick muß abgeben?

Das edelste was dem Mensch macht,
wird von diesem Dreck kaputt gemacht.
Ob mit Kunststoff oder Amalgam,
mir kommt im Sinn - vielleicht an Rente sparn?

Denn was anderes ergibt keinen Sinn,
für diesen idiotischen Blödsinn!
Ist Sondermüll wenn's nicht im Gebiss,
wie schizophren, ein riesen Beschiss!

Wer arm ist muß früher sterben,
kann sich nicht das Beste leisten.
Wer reicht – so ist das mit dem Verderben,
muss mit Scheißdreck im Munde beißen.

Selektion wird's auch genannt,
wenn auch nicht natürlich.
Es ist auch ein Garant,
dass Sozialschwache gerade noch erträglich.

Im Klartext, die Schwachen MÜSSEN sterben,
dass muss langfristig organisiert.
Dabei achtet man auf Scherben,

dass einem der Knast dafür nicht kassiert.

Unter Prämisse der Verschwiegenheit,
keine Ärzte findet die dafür bereit.

Gutachten einer Vergiftung zu erstellen,
die würden sich selbst ins Abseits stellen.

Aber ist alles nur reine Spekulation,
ob's so stimmt – wer weiß das schon!!!

© **Mihael Dierl**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)